

辰巳丘だより 48

平成28年12月28日(水) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

雪景色の仕事納め。1年間、ありがとうございました

今日は朝から雪が降り、晴れ間には雪化粧の戸室山が神々しい姿を見せています。厳しい寒さの中、3年センター追い込み補習、1年・2年補習が行われました。体育館では、各部活動がトレーニングをして力を蓄えています。昼には、2年生が修学旅行でお世話になった気仙沼プラザホテルから、うれしい荷物が届きました。先日2年生が復校への願いを込めて送った千羽鶴が紹介された宮城県の新聞です。2年生も体験した「語り部ツアー」などが紹介され、気仙沼の観光の柱のなっているとのこと。

来年も元気に活躍する生徒達を紹介していきます。どうぞよろしくお願いいたします。



センター追い込み補習(現代文)



野球部マネージャー3人娘



トレーニングに励む野球部



BBC(勉強クラブ)は、年末お好み焼き大会



宮城県版読売新聞

出来たてのお好み焼きを私もお相伴にあずかりました。イカ・豚入りの豪華なおいしさ! (校長)